



## Abstracta Iranica

Revue bibliographique pour le domaine irano-aryen

Volume 27 | 2006

Comptes rendus des publications de 2004

---

« Syntactic categories and Persian stress ». *Natural Language and Linguistic Theory* 21 (2), (2003), pp. 333-379.

Pollet Samvelian

---



### Édition électronique

URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/5584>

ISSN : 1961-960X

### Éditeur :

CNRS (UMR 7528 Mondes iraniens et indiens), Éditions de l'IFRI

### Édition imprimée

Date de publication : 15 mai 2006

ISSN : 0240-8910

### Référence électronique

Pollet Samvelian, « « Syntactic categories and Persian stress ». *Natural Language and Linguistic Theory* 21 (2), (2003), pp. 333-379. », *Abstracta Iranica* [En ligne], Volume 27 | 2006, document 28, mis en ligne le 02 janvier 2007, consulté le 20 avril 2019. URL : <http://journals.openedition.org/abstractairanica/5584>

---

Ce document a été généré automatiquement le 20 avril 2019.

Tous droits réservés

---

## « Syntactic categories and Persian stress ». *Natural Language and Linguistic Theory* 21 (2), (2003), pp. 333-379.

Pollet Samvelian

---

- 1 Dans cet article, l'A. propose une théorie unifiée du placement de l'accent lexical en persan. Contrairement à ces prédécesseurs, qui postulent différentes règles de placement de l'accent en fonction de la catégorie lexicale de la base (i.e. sur la syllabe finale pour les adjectifs et les noms, sur la syllabe finale du radical verbal, si ce dernier n'est pas précédé d'un préfixe aspectuo-modal ou le préfixe de la négation, sinon sur le premier préfixe, etc.), l'A. considère que l'accent lexical est toujours final en persan. Pour rendre compte de l'accentuation verbale, qui constitue un contre-exemple apparent, l'A. s'appuie sur les concepts de la Phonologie Prosodique, en établissant une grille métrique. Trois entités accentuelles sont établies : le mot accentuel ou phonologique (*phonological word*), le groupe phonologique (*phonological phrase*) et le groupe intonational (*intonational phrase*). L'accent le plus saillant d'un groupe accentuel, contrairement à celui du mot phonologique, se situe à gauche (i.e. dernière syllabe du premier mot du groupe). Les formes verbales sont analysées comme des groupes accentuels, d'où une accentuation différente par rapport aux noms et aux adjectifs.

---

## INDEX

**Thèmes** : 2.2. Langues vivantes et dialectes

## AUTEURS

**POLLET SAMVELIAN**

Sorbonne Nouvelle – Paris III